

Le journal de bord de la Belle Poule

Vendredi 16 octobre 2015

«Moussaillons sur le pont de la Belle Poule ! »

Source : Marine nationale

Il n'est jamais trop tôt pour découvrir la marine. Le jeudi 15 octobre la Belle Poule accostée en Penfeld a reçu la visite d'une quinzaine d'enfants de l'école de Notre-Dame de Kerbonne de Brest.

Les moussaillons encadrés par leurs instituteurs et des parents d'élèves ont visité la goélette. La visite organisée par l'équipage fut un succès. Parez à hisser! A hisser! Les enfants à l'écoute du bosco se placent le long de la drisse. Chacun s'affaire pour tirer le plus fort possible sur le cordage. La voile monte vers le haut du mat et pendant 5 minutes les matelots en herbe ont l'impression d'être des vieux loups de mer. Les enfants réalisent quelques nœuds marins et s'amuse à reconnaître les voiles tout en découvrant quelques notions de navigation. Une bordée de souvenir au fond des yeux pour ces jeunes enfants... Cette journée aura non seulement permis à des élèves de maternelle de découvrir la goélette Belle Poule mais elle aura également contribué à renforcer le lien entre les armées et la jeunesse de Brest. Une belle initiative à la fois pédagogique et civique.



Le commandant de la goélette Belle Poule.